

Me ha perseguido la red

Publicado por: cristino

Publicado el : 7-12-2010 7:07:33

Yo soy el que como usted
cada día fue más viejo,
y agonizando me quejo
de haber sufrido la sed.
Me ha perseguido la red
de la parca abrazadora;
yo abagué por su demora
perdiendo en el tribunal
donde el dictado final
la reconfirma señora.

Cuando mi voz existía
algún ser hubo sentido
que conversando a su oído
el aire le divertía,
pero cuántos más un día
fueron parte del concierto
cuando encontraron abierto
el pecho del que lo escribe.
¿Por qué le gritan que vive
al que ayer quisieron muerto?

© 2010, Cristino Alberto Gómez